
Beschluss: 
 
Ratsfrau Klamt trägt zu dem Tagesordnungspunkt vor und dankt allen Beteiligten, ohne de-
ren Engagement ein Zuschlag auf Förderung im Rahmen des Projektes „KIBiTZ“ sicherlich 
nicht erfolgt wäre. 
 
Der Vorlage wird einstimmig zugestimmt. 
 


